

El PSOE recuperará varios edificios históricos para la cultura y la juventud

Se cubrirá el anfiteatro de La Granja y se creará un museo regional, un centro cultural en el silo del SENPA y otro juvenil en el antiguo matadero

J.Y.
CIUDAD REAL

La creación de un museo regional, un centro cultural en el edificio de los silos del SENPA, un centro juvenil en el antiguo matadero y cubrir el anfiteatro del auditorio de La Granja son los principales proyectos que el gobierno municipal del PSOE-Progresistas llevará a cabo en materia de infraestructura cultural y juvenil en caso de ganar la Alcaldía.

El candidato a presidir el Ayuntamiento de Ciudad Real por esta formación, Lorenzo Selas, presentó la plataforma de actuaciones en Cultura, Educación y Juventud.

Asimismo, el responsable del área de Cultura de la candidatura, Carlos López Camarena, dio a conocer la política cultural prevista por la formación, cuyo principal objetivo es que las manifestaciones culturales y las fiestas "sean abiertas, para y de todos". López Camarena dio a conocer la creación de una comisión de estudios y proyectos "de la ciudad hacia el siglo XXI, con exposiciones, presentación de libros y ciclos sobre la historia de la capital a lo largo del siglo XX". López criticó la política cultural desarrollada por el actual gobierno del PP "que ha gastado 140 millones de pesetas más por no estar incluido en la Red Regional de Teatros". Agregó que el PSOE se integrará en estos circuitos para evitar "casos



La rueda de prensa se desarrolló en la sede local del PSOE

paradójicos de que en otros pueblos se haya podido gozar de espectáculos de esta red y en la capital no" e insistió en que "realizaremos una cultura que no dé la espalda a los ciudadanos y que sea fruto del consenso entre las administraciones, colectivos sociales y entidades financieras". "No entraremos en peleas con nadie e impulsaremos la acción conjunta", precisó. A su juicio, "la concejala de Cultura, Teresa Aguirre y el alcalde, Francisco Gil-Or-

tega han roto esta coordinación y nosotros volveremos a obtener el consenso en esta materia con una oferta menos gravosa para las arcas municipales". El concejal señaló que la oferta "será diversificada y estimularemos a las formaciones teatrales, musicales y de coros y danzas de la capital" para conjugar su oferta con "eventos importantes, para no dar la espalda a acontecimientos como los centenarios del 98 y de Lorca".

AUGUSTO

En este capítulo se completará con la separación de la Casa de Cultura de la Biblioteca provincial, la reutilización del Convento de los Mercedarios y la terminación de las obras del Museo Municipal "López Villaseñor", la recuperación del museo "Elisa Cendrero" y la dotación de contenido bibliográfico y museístico al Museo del Quijote.

Lorenzo Selas indicó que todas las actuaciones culturales contarán con la estrecha colaboración de la Universidad Regional.

De otro lado, la responsable de Educación y Juventud de la candidatura socialista, Miriam Pareja, ofreció "un compromiso mayor con los jóvenes para incentivar una formación integral". Especificó que el empleo es una de las prioridades con la creación de una gerencia de empleo, planes plurianuales de viveros de empresas y un Plan de Empleo Joven. También potenciarán el asociacionismo, así como se constituirá una plan municipal sobre salud para tratar temas de drogas y alcohol, además de acoger en el antiguo matadero manifestaciones culturales y de ampliar los horarios de ocio.

En el área de Infancia se realizarán actividades específicas en los barrios, se impartirá educación viaria para los niños y se recuperarán las actividades de las fiestas de agosto. Pareja anunció además la ampliación del número de plazas en las residencias universitarias y las titulaciones. □

Selas insiste en que se dedicará exclusivamente a la alcaldía

LANZA
CIUDAD REAL

El candidato a la Alcaldía de Ciudad Real por la lista PSOE-Progresistas, Lorenzo Selas, insistió ayer en que se dedicará exclusivamente a "ser alcalde de todos los ciudadanos de la capital".

En una nota, Selas instó a su opositor, el actual alcalde ciudarraleño Francisco Gil-Ortega (Partido Popular), a "responder a las preguntas de que si gana dejará de ser senador y si pierde si dejará de ser senador y se comprometerá a estar cuatro años en la oposición municipal".

Selas se cuestionó si "a Gil-Ortega le sienta tan mal nuestra propuesta programática del PSOE", que según aseguró "es todo un compromiso para los próximos cuatro años".

Agregó que "es un contrato que se suscribe con todos los electores", así como preguntó a Gil-Ortega que "porqué sigue haciendo preguntas en este sentido si él no se pronuncia al respecto".

Visitó la Escuela de Idiomas

Selas se reunió ayer por la mañana con el equipo directivo de la Escuela Oficial de Idiomas de la capital, con cuyos miembros habló del compromiso de construir un nuevo edificio para albergar la escuela en la próxima legislatura.

Precisamente, este proyecto está incluido en las propuestas del programa socialista municipal que está defendiendo estos días en diversos actos públicos. □

MIRIAM PAREJA CRITICÓ LAS DEFICIENCIAS EDUCATIVAS Y URBANÍSTICAS

Selas recuperará la periferia del barrio de Nuevo Parque

J.Y.
CIUDAD REAL

La recuperación de la periferia de la barriada de Nuevo Parque, potenciar el Parque del Pilar y la habilitación de un centro social, son tres de las actuaciones que el gobierno municipal del PSOE-Progresistas abordará de manera prioritaria en esta barriada si esta lista sale vencedora de las elecciones del próximo 13 de junio. El candidato a la alcaldía, Lorenzo Selas, se comprometió ante unos cien vecinos de la zona a "tomar decisiones políticas rápidas", aunque hemos estado valorando y hay que invertir bastante dinero". Señaló que "nos entristece que el barrio tenga el mismo aspecto que hace cuatro años

porque se ha abandonado, aunque es un barrio joven que ha crecido mucho". Asimismo reprochó al actual gobierno del Partido Popular que "no haya hecho inversiones justificándolo en que no ha recepcionado el barrio, obviando las demandas de los vecinos". Selas consideró que hay que mejorar la entrada a la ciudad por esta zona y dar un uso medioambiental y deportivo a los 5.000 metros cuadrados de los alrededores.

El portavoz socialista, que inició su intervención asegurando que la victoria de su candidatura "si la obtiene será del pueblo y de los ciudadanos, apostó por crear un centro social para los vecinos de Nuevo Parque "con imaginación y voluntad, bien construyendo un edificio

nuevo o aprovechando los locales comerciales". Afirmó además que no se trata de promesas electoralistas, sino de "proyectos reales" que desembocarán en una verdadera ordenación del barrio.

De su lado, Miriam Pareja, miembro de la lista de Selas, insistió en que "hay que retomar el proyecto de ciudad iniciado por Selas hace años" y criticó los déficits que se han adquirido en la última legislatura en educación, urbanismo y en participación. También distinguió entre "alcalde de Ciudad Real y alcalde en Ciudad Real", apuntando a Selas como un candidato "con un compromiso claro y certero", mientras que "Francisco Gil-Ortega ha dicho que no necesita ir a los barrios y esto es



Miriam Pareja durante su intervención, ayer en Nuevo Parque

una desvergüenza política". Previamente, el presidente de la Asociación de Vecinos, Manuel Benito, presentó el barrio como una zona abandonada en la que "no se ha hecho nada en los alrededores, no te-

nemos instalaciones deportivas ni centro social". "Confiamos -agregó- en la victoria de Lorenzo Selas el próximo 13 de junio que es el alcalde natural de esta ciudad y lo seguirá siendo". □

J. JURADO